
ACTA JUNTA DIRECTIVA  UREV 12/09/2012 

Con la participación de los anotados al margen, se reúne  vía telemática, la Junta Directiva de 

la UREV a las 22 horas del miércoles 12 de Septiembre del 2012, con el siguiente orden del día. 

1.‐ Lectura y aprobación del Acta anterior  

2.‐ Repetidor 

3.‐ Museo 

4.‐ Ruegos y preguntas 

1.‐ Lectura y aprobación del Acta anterior. 

Por el Secretario D. Roberto Ramón EA5FDW, se lee el acta de la última reunión de la JD, la cual 

es aprobada por los presentes 

2.‐ Repetidor. 

El presidente D. José María Grima EA5HFW, nos comenta que el pasado 8 de agosto, se 

presentó en registro de entrada del negociado de montes de la Generalitat, la documentación 

que nos habían solicitado, la semana pasada se les llamó, para interesarme y nos dijeron que lo 

habían enviado a las altas instancias. 

Si se dilata el tema, tendremos que enviar un escrito de respuesta al Ayuntamiento de 

Serra,(por correo certificado con acuse), indicando que estamos cursando los tramites para la 

nueva concesión. 

3.‐ Museo. 

Tal y como se acordó en la última reunión, a principios del mes de septiembre, se compraron 

las estanterías para nuestro Museo de la Radio, pero no nos fue posible instalarlas nosotros 

mismos, por la dureza de la pared de los ascensores, por ello hemos tenido que contratar a un 

profesional para hacerlo con una maquina más potente, este trabajo  nos ha costado 70€, una 

vez instalado, esta semana hemos comprado siete baldas más para que quepan más equipos. 

4.‐ Ruegos y preguntas. 

Se abre este punto con la intervención del Tesorero D. Armando García EA5BWL, quien 

pregunta, si sabemos cuanto van a ser los honorarios de Nando, el abogado que ha estado 

llevando el caso del Repetidor, a lo que responde el Presidente que aún no lo sabemos, pero 

como el caso aún no está totalmente cerrado, aún podríamos necesitar sus servicios. 

El Vicepresidente EA5BWL, solicita que en sucesivas reuniones, se incluya un punto en el orden 

del día, que sea Informe del Tesorero, donde nos pondrá al corriente de como están las 

cuentas. 

El Secretario EA5FDW, comenta el malestar de algunos socios, de por que no ayudamos a los 

activadores con el gasto de carburante, a lo que responde el Tesorero que se va a estudiar un 

apoyo financiero. 



El Presidente EA5HFW, comenta que recibimos un correo de Ure Madrid, solicitándonos el 

nombramiento de un interlocutor con Protección Civil, para lo cual ha sido nombrado como 

responsable de comunicaciones D. Luis Estivalis EB5IPG. 

Y sin más asuntos que tratar y cuando son las 23,30 horas se finaliza la reunión. 
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